

Donnerstag, 15. März 2018

FRANKENTHAL LAND

Zur Person: Chnutz vom Hopfen



teilen

tweet

teilen



1966 im Odenwald geboren, studierte Chnutz vom Hopfen – es handelt sich hier um die altdeutsche Form seines Geburtsnamens – Geografie und Geschichte. Nebenbei engagierte er sich für Kulturprojekte und gründete die mittelalterliche Tanzgruppe Faux Pas. Er stamme aus einer tanzbegeisterten Familie, sagt er. Die Eltern haben das Goldene Tanzsportabzeichen, er eine klassische Ballettausbildung. Seine Brötchen verdient sich Chnutz vom Hopfen, der heute in der Pfalz lebt, als Gästeführer, Herold und zertifizierter Geschichtenerzähler. Seit 1989 beschäftigt er sich mit der Rekonstruktion historischer Tänze und dem Tanztraining. Auf seiner Website mittelaltertanz.org hat der Tanzmeister über 165 Abbildungen historischer Tänze gesammelt. | [cei](#)

„Früher gab es nur Soli und Reigen“

PFALZ-TICKER



Karlsruhe: Pflegehelfer soll Senioren misshandelt haben

Dank der schnellen Reaktion und dem vorbildlichen Engagement einer 20 Jahre alten Frau ist laut Polizei ein 20-jähriger Pflegehelfer ermittelt ...



Wolfstein: Aufmerksamer Nachbar rettet hilflosen Mann [mehr](#)

Als ein Mann am Montagnachmittag im Freien arbeitete, hörte er Hilferufe aus einem Nachbargebäude und informierte die Rettungsleitstelle. Die ...



Chinesischer Partner BAIC steigt [mehr](#) bei Daimler ein

Mit der Beijing Automotive Group (BAIC) steigt erneut ein chinesischer Autokonzern als Investor bei Daimler ein. BAIC, seit vielen Jahren ...

[mehr](#)

[weitere Artikel aus dem Ressort ...](#)